

PFADI MÜLISTEI

Hilfe für Strassenkinder

Die Pfadi Mülistei der Gemeinden Vechigen und Stettlen machte am diesjährigen Aktionstag «Strassenkind – für einen Tag» mit. An diesem von der renomierten Stiftung «Terre des hommes» organisierten Grossanlass beteiligten sich schweizweit um die 5000 Jugendlichen. Über fünfzig Kinder und junge Erwachsene der Pfadi Mülistei waren am Samstag, 18. November, an vier Standorten in Berns Innenstadt sowie an der Agrola Tankstelle in Boll präsent. Als Schuhputzer, Bauchladenverkäufer oder Zeitungsausrufer machten sie auf die missachteten Kinderrechte aufmerksam und sammelten beiläufig über 1'500 Franken, welche nun für Strassenkinder-Projekte gespendet

Foto: zvg.



Pfadfinder auf der Strasse unterwegs.

werden können. Im nächsten Jahr feiert die Pfadfinderbewegung weltweit unter dem Motto «gifts for peace» (Geschenke für den Frieden) ihr 100-jähriges Bestehen. fhb.

Gronholz Post 29.11.2006

Bantiger post

November 2006



PFADI MÜLISTEI SAMMELTE FÜR STRASSENKINDERPROJEKTE!

Die Pfadi Mülistei beteiligte sich an der nationalen Aktion «Strassenkind – für einen Tag» der Hilfsorganisation terres des hommes.

An vier Standorten in Berns Innenstadt sowie bei der Agrola Tankstelle in Boll wurde gesammelt. Das Ergebnis der ganzen Abteilung: 1500 Franken zugunsten von Strassenkinder-Projekten.